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。一小

ζ そ楽しけれ，人それぞれ想いは異るKせ

よ、新年K考あれと希望を乙めて、歌われ

たものです。会員の皆椋如何でしたか。本

野大光市医師会会長

会員の皆様明けまして御目出とうどざい

ます。御健勝で越年のほど心より御喜び申

しあげます。ただ死去された会員の御家族

年は猪の年です猪突猛進は因りますが、善亦会員の御家族内iζ御不幸にあわれた方々

意の御発展と前進を切κ願うものでありま淋しい正月となILは、喪中の新年・となり

す。さて昭和五十七年を回顧してみますと勺たと存じます。死去された御室の御主主福

自民の新しい執行部が発足し医師会内Kおを街l祈り致します。悲しみを、のり乙えて

いては下立上達関係各部門iζ対しても開か心強く臼々の生前の充実を心より祈念致し

日仮日本の医療れた民主的安勢をも勺て、ます。 tFi例の紅向歌令戦のフィナーレを飾

グ蛍の光，の大合唱と、偵悩を打ち払う

除夜の鈍を最後iζ昭和五十七年も終り昭和

の主導的立場と、指導性を貝き懸命な努力る

をされておられる事K対し深謀の敬意を表

するものであります。五十八年の新科を迎え、或る人は神詣でK、

然し相変らずの激しいマスコミの俣師攻或る人は初日の礼拝の登山にと、新年への

撃第二臨調報告を基調とする新内閣の発足多幸と、希望成就への期待をζ めて、それ

iζ よる福祉後退の予算編成、老人保健法案ぞれ新年の第一歩をふみ出された乙とでし

成立ILよる医療体系の変革の展望、一昨年ょう。現在はあまり歌われなくなりました

年の始めのためしとて、終りなさ世 六月改正の診療報酬改悪の医師会員の不満

等必ずしも良レ年とは去えなか勺たと考え
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が、

の目出度さを、門松立てて門毎iζ祝う今日
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られます。 ζれ等の不本意な問題を積み残

して迎え た昭和五十八年は、目出度い新年

とばかり喜んでもおられない様な気も致し

ます。行革は必然的K診政抑制の方向とし

て医療えの締めつけ強化一月一日より実施

の薬価基準の大巾な引下げ、 ζれK見合う

診療診療報酬の改正は未だ明るい見通しを

持ち得ないまま年を越し、未だあいまいも

ことして会員の不安をかり立てております。

昭和五十八年は多事多難な披乱を含んだ年

κなるのではないでしょうか。日医の御替

斗を期待するものであります。
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尚学門の分野Kおきましでも、米ユタ大

学の永久人工心臓移植、遺伝子工学の発展、

エレク卜ロニクスを駆侵する診断技術の進

歩等々近年の「診断と治療Jの進歩には目

をみはるものがあります。医学は益々細分

化、専門化の方向へと進展し、日々報導さ

れる医学のおびただしい新情報κ、とまど

いさえ感ずるのでありますが、医学医術の

社会的適応の第一線を担う吾々会員は、大

いに学び、世間の信頼K答えプライマリー

医療の真髄を発揮しょうではありませんか。

最後lζ皆犠の御多幸と御健康を祈ります。
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!医師会月同行事!

。定例理事会

1 2月7日(火) 7・∞PM

島田市太閤

0報告事項

1.医師会長会議報告 (12月2日 県

医師会館において)

イ.第 65回日本医師会代議員会報告

a. 5 6年度収支決算に関して

決算委員会κ依託、継続審議

b.花岡田医会長の講演内容

薬価改正と診療報酬改正は同時

改正の見込みに自信

新体制発足8ヶ月閣の足どり、

厚生省、大蔵省とからんでの圧迫

は、従来のそれとは全く違ゥて厳
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しいものである。

C.小池副会長の講演内容

新薬価体系』ζ関する議論内容等

について

老人保健法の説明

診療報酬改正は、薬価切り下げ

分以上iζ アップするよう努力、 2

月 1日とする予定

医師年金は、現在 56才までか

資格があるが、 62才未満までを

新たK延長した。

d.老人保健法の中の医療κついて

e.税制の改正iζ対して代議員Kお

いて反対決議ぉ反対の気勢を挙げ

て慾しい。

ロ.老人保健法案における保健事業lζ

ついて

保健事業の目的
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実施の主体は市町村自治体

老人保健法IC基く保健事業の実施

IC対する地区医師会の対応iζつレて

その内容の説明

ハ.個別指導のまとめ

前回発表分と余り変りはない

抗!:f.物質の長期投与、検査ズケ、

注射内服の同時使用、病名の整理、

慢性疾患指導科の内容の記載のない

もの等を留意されたし。

ニ.林 義郎以生大臣を県代議員一同

友敬訪問した。

O協議事項

1.学校保健医研修会の日程調整

1月IC決定する乙ととしょう。

2.月例会並びに忘年会の打ち合せ

議ij五終了后、忘年会を行った。

O定例月例会

1 2月18 1] (士)

駅前松毘旅館

0報告事項

1.会員移動

光市立病院整形外科、山崎博信先生

は宇部κ勤務となりました。新たiと年

光隆幸先生が者任され、会長より紹介

ののち年光先生の御挨拶あり。

2.山口県医師会長会議報告

イ. 5 6年度収支決算の承認、

ロ.花岡会長、副会長、専務理事の挨

拶等の説明

ハ.税制改正1ζ対する反対行動につい
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て

陳情ミ!?の作製と実行方法等1(つν

て

3.老人保健法案

2月 l臼より実施だが、実際の仕事

は長年月を要する。

医師会IC関係ある分としては、健鹿

相談、健康診有、健康教育等であろう。

地区民師会の対応、tとついて

光市役所では環境保健謀が一応担当

する光市医師会としては、各理事をは

じめ協議して対応する予定

。忘年会

月例会終了後忘年会を闘催

大野会長挨拶K続いて、賑やかに楽しい

一夜でした。特iζ簡科の守田先生の特別出

演でマジックショーがあり、竹中副会長の

北酒場でスタートしたカラオケ大会、皆様

とても上手なので驚きました。途中で恒例

の歳末助けあいの募金を集めて社会福祉協

議会へ持勺ていくことと致しました。

緑友会別府ゴルフ

ツア ー記

竹中昭て先生

昭和 57年 12月4目、午后 2時徳山駅

新幹線口1(総勢9名(松医会より小林先生

太田製薬よ り富田君参加)集合。一路別府

ノ¥。

夕方 6時前、見11府市来天地前 fはな家j

と云う日本式旅館iζ到示。ホテルよりも落

着いた感じでした。野天風呂で温泉気分を
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満喫した后(混浴でなかったのが残念至極)

小林先生の乾杯で前夜祭開始。

料理は男11府地区名産の域下カレイのお造

りをはじめ梅の幸が豊富で、一同ワ イワイ、

ガヤガヤ愉快に飲んだり 、食勺たりで時間

の鮮過を忘れる程でした。

恒例の.て次会へは高畠先生をのぞく 8名

の参加l、カラオケ、ダンス等でにぎやかに

騒いで一応i技会。

1 2月5目、朝、眼がさめると、しょぼ

しょぼと雨の音。昨日は本白のゴJレフコン

ペを期して、めずらしく全員その日の内に

帰館した*が長自に出たのか、朝から雨と

は情ないと患い乍ちゴルフ場へ…

}JII府目点コツレフクラブは鶴見岳、由布岳

九重山系κ閉まれた 27ホーJレの雄大なゴ

ルフ場でしたが、高原コソレフ場特有のアッ

プダウンがあり、多少きつく感じました。

終日小|荊で好成紡はのぞめませんでした

が日11:&の通り宮嵐先生が lオーバーで優勝。

森本先性はハーフ 39の好成結で準優勝κ

花を添えました。両者好調の原因は...…?

前日の一次会白稔出の為、ネット 81以
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out m Gvoss Hd NET~ANK 
小林 52 50 102 n 80 3 

藤村 日 44 99 12 87 7 

国本 日 51 114 お 26 6 

竹中 51 同 101 19 82 5 
トーー トー

守 田 47 43 90 9 81 4 

古l 畠 民 NC ? 36 一 一

森本 53 39 92 16 77 2 

宮!J!; 49 46 95 22 73 

大富田製田薬 81 臼 145 36 109 

[HXE写土j
アヒルのグーヒー

藤村 ・朴

上の者iζはペナルティを課すと云うコンペ 昨年春、私の子供が学校の自己紹介の時、

Jレーノレを作ってあ勺た為 4位以下は罪金刑 「私の家には犬、猫、鶏、アヒルがし、ますj

kな勺てクシュン、でも面白い l日でした。 とやったと乙ろ、級友がゲラゲラ笑ν出し

日項のストレスをいくらかでも解消した しばし止まなかったと云います。どうやら

思いで午后 8時 15分徳山着、全員無事帰 最後のアヒルがユーモラスK問えたものら

光。 しい。

お疲れさまでした。 昨年春親戚よりアヒルの卵をもらってチ

ヤボIC抱かせたところ約 30日で瞬化し巣
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箱の中でキョトンとしているのを長女が見

付け「何じゃお前/Jとすっかり 大気K入

り、今までの雛と違勺て噴がへラの様ILノ

ッぺリと幅広です。早速チャボの親と一緒

iζ部屋に持ち込み、皆んなで交る交る抱え

歩いて大騒ぎ、アヒルの雛はへラの様な口

で手当り、いや口当り次第K、グチュ、グ

チュやる。又ペタペタと部屋ctを歩きまわ

りキョロキョロ見回して誰もいなく なると

ピイピイ大控で喚くのであります。名付け

てグーヒー。成長は早くて 1ヶ月位でチャ

ボの母さんと殆んど同じ大きさになりまし

た。小さな入れ物10.1<を入れてやると早速

その中IL入勺てピチャピチャ、お母さん鶏

はピックリ仰天 「ヒヤ一、ヒヤー j。乙の

頃からチャボの母さんと一緒iζ庭の鶏共tζ

合流して付き歩くようκなった。 r自分で

は鶏と思ってるんでしょうねj。

と乙ろが成長するにつれて大きな手洗IL

7.1<を入れ、乙のグーヒーを入れるとすぐパ

チャと手洗から跳び出し鶏共の方ILペタペ

タと一目散に走勺て行くようになりま した。

「アヒルは水がないと駄目jというのは嘘

かな、なんて思勺ていくら眺めても池Kも

入る様子がない。しかし:最近になって昨年

1 2月頃、今まで鶏の群』といたグー ヒーが

時々単独でいるようκなったりアヒ JレK

目覚めたらしく池K度々入るよう Kなりま

した。乙の寒いのに深夜lζな勺ても池を泳

ぎ廻り 、なかなか鶏小屋κ入ゥてくれない、

小屋の戸を閉めようκも閉められず因った
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ものだ、たまりかねた家内と長女がオーパ

を着込んで池から追出し小屋IL入れる仕末。

鶏と違って大分図々しく少々 の物Kも動ず

る様子もない、犬のボギーが背中K前脚を

かけてもじっとして悠々としています。

かくして我家も「グーヒ一、グーヒーj

で振り廻され早朝私の気配を感じると大聾

で「ガハハハjと喚さ、f1、が庭tζ出ると首

を振り振り付き歩くのです。

グーヒーが立ってこちらを向いていると、

家内臼く 、中年すぎのオノサンの感じなん

だそうな、もっとも鳥類は鶏でも孔雀でも

正面から見るとfaJともユーモラスですべて

そんな感じですな。でもアヒルて元気いい

ですね。 一日中歩きまわり、泳ぎまわり 、

ちゥとも疲れないんですから。何か気Kt.よ

るアヒJレの話でした。

あとがき

富恵先生の立派な隷そ!?の年賀状を無断借

用して掲載いたしました。お許し下さい。

日頃のつわものもな外と照れやで、先にお

房長いすると断わられそうでしたので御勘弁

を...・H ・.... 。

日医執行部の思惑も大はずれのようκ、

社会の情勢が一段と厳しくなって参りまし

た。国の予算もひどいものですが、世界中

が不況の底Kひきこまれているようです。

心も生活も新らたκして、各会員切 琢磨

し、又お互』ζ助け合いながら元気K乙の一

年を送りましょう。{歩藤
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